



## **Eine Sekundarschule für Bedburg**

Die Einwohnerzahlen sind wie in vielen Städten auch in Bedburg rückläufig. Das bedeutet weniger Schülerinnen und Schüler an unseren Schulen. Die Haupt- und Realschule in Bedburg stehen deshalb über kurz oder lang vor dem Problem, geschlossen zu werden.

Wir von der SPD machen uns deshalb für die Einführung einer Sekundarschule in Bedburg stark. Mit allen Schulleitungen wurde ein gutes Konzept für die neue Schule entworfen. Mit ihr und dem Gymnasium wäre gewährleistet, dass allen Schülern der Besuch einer Schule in Bedburg möglich bleibt und hier ihren gewünschten Abschluss machen können.

Wir möchten alle Eltern ermutigen, bei der Schulwahl für ihr Kind sich für die Sekundarschule zu entscheiden. Damit haben wir die große Chance, die Schullandschaft in Bedburg attraktiv zu gestalten.

Herzlichst Ihre

**Wilma Brings**  
schulpolitische Sprecherin

[www.spd-bedburg.de](http://www.spd-bedburg.de)

